
- 1 -

SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 1436/2011 )

Eingereicht am 28.06.2011 um 14:40 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der SPD-Fraktion zur kulturellen Bildung in der Schule

Wie kommen Kunst und Kultur in die Schule? Dieser Frage gehen sowohl Bildungs- 
als auch KulturpolitikerInnen schon lange nach. Durch die Einführung der 
Ganztagsgrundschulen in Hannover besteht nun die Möglichkeit, kulturelle Bildung 
noch stärker als zuvor im Schulbereich stattfinden zu lassen. 

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Welche bestehenden Programme der kulturellen Bildung konnten in das 
Ganztagsschulmodell einbezogen werden?

2. Wie werden die Angebote im Bereich der kulturellen Bildung von den 
Schulkindern angenommen?

3. Wie viele freie Kunstschaffende sind in die kulturellen Angebote der 
Ganztagsschulen eingebunden?
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